

Du chant à la galette...



On a chanté des airs d'hier et d'aujourd'hui. - MONNERIE Jean-Pierre

Comme dans les clubs du 3 e âge et dans les associations, la direction de l'Ehpad « Din lou pelou » à Cussac n'a pas oublié ses résidents lors de la fête de l'Epiphanie.

Pour fêter cet événement, l'animatrice Elodie Faye et les aides-soignantes de l'établissement ont conduit les pensionnaires dans le restaurant de l'établissement pour écouter le groupe des C'urs Joyeux, issus de Cussac. En compagnie des chanteurs, les aînés ont repris en ch'ur certains airs bien connus.

Après la prestation du groupe, les résidents ont dégusté la galette, préparée par les cuisiniers de la maison de retraite.